



BESCHLUSSAUSFERTIGUNG

AN/0073/14

Kurzparken in der Altstadt

-Antrag der SPD-Stadtratsfraktion vom 20.08.2014-

aus dem Stadtrat heraus kommen immer wieder Forderungen, dass die Einzelhändler in der Altstadt doch endlich zu einheitlichen Öffnungszeiten finden mögen. Wie Sie wissen, teilen auch wir diese Meinung.

Allerdings sollte darauf auch die Parkraumbewirtschaftung in der Altstadt Rücksicht nehmen. Es gibt bereits jetzt viele Geschäfte, die bis um 19:00 Uhr geöffnet haben. In den Kurzparkzonen ist jedoch bereits ab 18:00 Uhr das Parken den Anwohnern vorbehalten.

Ich bitte Sie deshalb, zu veranlassen dass das Kurzparken in der Altstadt bis 19:00 Uhr ermöglicht wird. Die Stadt würde damit in Vorleistung gehen und ein starkes Signal an den Einzelhandel aussenden. Aus unserer Sicht könnte das den einen oder anderen Einzelhändler dazu bewegen, seine Öffnungszeiten zu überdenken und wäre somit ein erster Schritt zur wünschenswerten Vereinheitlichung.

Stadtrat vom 22.10.2014

Der Antrag wird zurückgezogen.